



17. Juli 2017

## **243. Newsletter**

### **Allgemeine Informationen zur Kindertagesbetreuung**

#### **Kreativwettbewerb für Kindertageseinrichtungen zum Thema „Kinderrechte“**

##### **Vorankündigung**

Im Jahr 2018 feiern der Freistaat Bayern sowie das StMAS hundertjähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass wird im Herbst 2017 ein Kreativwettbewerb zum Thema „Kinderrechte“ ausgeschrieben.

Der Wettbewerb richtet sich an alle Kindertageseinrichtungen in Bayern. Beteiligen können sich sowohl gesamte Kitas als auch Gruppen innerhalb der Kitas.

Wichtig ist, dass der Beitrag durch die Kinder gestaltet und dies auch sichtbar wird. Denkbar sind Dokumentationen ebenso wie Audio- und Videobeiträge und vieles andere mehr. Der Kreativität sind hierbei keine Grenzen gesetzt.

Die Bewerbungsphase läuft von Ende September bis Anfang Dezember 2017.

Pro Regierungsbezirk wird ein Preisträger ausgewählt. Das Preisgeld in Höhe von 2.000 € wird im Rahmen einer Preisverleihung im Frühjahr 2018 überreicht.

Nähere Einzelheiten sowie die Ausschreibungskriterien und die Bewerbungsunterlagen sind ab September über die Internetauftritte von StMAS und IFP verfügbar. Darüber hinaus

werden alle Kindertageseinrichtungen per Post mit Flyern beliefert, die die Details zum Wettbewerb erläutern.

Wir wünschen den Kindertageseinrichtungen viel Erfolg bei der Bewerbung!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Referat II 3 – Frühkindliche Bildung und Erziehung